
 

 Protokoll der 6. FSK-Sitzung am 26.04.18  

 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 

Beschlussfähigkeit mit 11 Listen festgestellt 

 

2. Feststellung der Tagesordnung  

 

Neuer Tagesordnungspunkt 5 „Vorstellung AStA Referat Kritische Wissenschaften“ 

Angenommen mit 11 Ja, 1 Enthaltung, 0 Nein 

 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  

 

Anmerkung der Fachschaft Physik: „Protokoll soll ausführlicher sein“ 

Mit 1 Enthaltung angenommen 

 

4. Berichte  

 

4.1. Der Fachschaften  

 

FS Savigny: Planung des Sommerfestes 

 

FS WiWi: ca. 10 neue Mitglieder, WiWi Tag am 14. Juni wird geplant, Mitarbeit an der 

Fachschaft soll testweise nicht mehr als Schlüsselqualifikationsmodul mit 6 Punkten 

angerechnet werden können. Vielleicht sind dann nur noch Leute in der Fachschaft, 

die wirklich motiviert sind. 

 

Physik: neue Studienordnung mit 4 Jahre Bachelor wurde vorgestellt, Sommer OE mit 

wenigen Erstis, FS Wochenende in Planung, am 1. Mai geht die Fachschaft wandern, 

Sommerfest am 26.6. 

 

Fremdsprachen: Positiver Semesterstart, neue Erstis und Zweites, wandern am 1. Mai 

um 8:30, neuer Bachelor in Kooperation mit anderen, diversen Fachbereichen soll 

eingeführt werden, neue Fachschaft am Fachbereich „Fachschaft Philologie“ 

 

FaBiWi: Veranstaltung zur Vernetzung zu den Hochschulwahlen hat bereits zweimal 

stattgefunden, es sind diverse Aktivitäten geplant, es soll Infoflyer und neutrale 

Infostände geben, nächste Sitzung am 3. Mai um 18 bis 20 Uhr, neue Gesichter sind 

gerne gesehen 

 

SoWi: Sommerfest geplant, neue Studiengänge zum Wintersemester sind geplant, es 

sollen Stellen am Fachbereich abgebaut werden 

 

PoWi: Bufata am Wochenende, Antikorporierter Stadtrundgang geplant, Sommerfest 

geplant, Vorträge geplant, z.B. „100% Haram“ und „Die AFD und die Soziale Frage“ 

 

Schulpädagogik: Umfrage über den Verteiler bzgl. Marvin, aktive Mitgliedersitzung 

soll stattfinden, es soll eine gemeinsame Liste mit den Sportlerinnen geben 

 



Geologie: FS Wochenende war erfolgreich, Fahrt zur Bufata demnächst, 

Präparkdeckparty, Parkdeckparty am 30.6., neutrale Wahlwerbung ist in Form von 

Kulis geplant 

 

Psychologie: intensive Diskussion über Studien-Ordnung und Prüfungs-Ordnung, neue 

Professorin ist vorgestellt worden 

 

Hubi: Symposion in Richtung der finalen Planung, neue Mitglieder sind gesucht 

 

Zahnmedizin: neuer FS-Vorstand wurde gewählt, Programm „Semester für Semester“ 

ist in Planung für bessere Kommunikation, um das Studium transparenter zu gestalten 

 

Chemie: Sommer OE hat stattgefunden, neue Professur in der Organischen Chemie, 

Berufung war nicht optimal, „Lange Nacht der Chemie“ ist in Planung, Bufata fahrt ist 

geplant, 2 neue Studiengänge sind geplant (Bachelor und Master Studienordnungen 

müssen im Mai abgegeben werden), jede Fachschaft hat eine Person am 

Fachbereich, die für HRZ-Fragen zuständig ist 

 

Archäologie: kaum Einschreibungen im Sommersemester, Bufata über Pfingsten in 

Planung 

 

FaRoFa: Sommerfest geplant, Re-Akkreditierung einiger Studiengänge geplant, neue 

Fachschaft aus dem „fundamentalistischen Spektrum“ soll gegründet werden -> 

FaRoFa sieht das kritisch 

 

Mathe/Info: OE hat stattgefunden, MARVIN macht viele Probleme mit der aktuellen 

Prüfungsordnung, Spieleabend am 3. Mai um 18 Uhr 

 

4.2. Des AStA-Vorstandes  

Allg. Vorstand: Landesastenkonferenz hat letzte Woche in Marburg stattgefunden, 

am 27.4. am Cineplex eine Demo gegen APS, Podiumsdiskussion zur Landtagswahl ist 

in Planung 

 

Finanzvorstand: GeZi möchte erinnern, dass das Geld ausgegeben werden soll, 

aktuell nur 7000€ ausgegeben, in der näheren Vergangenheit wurden viele 

Fachschaftspartys nicht angemeldet, aber als solche „Fachschaftspartys“ 

ausgegeben. Dies ist eine Straftat und wird zukünftig angezeigt. 

Veranstaltungen sollen zusätzlich über den AStA versichert werden. Einnahmen, die 

bei Veranstaltungen anfallen MÜSSEN zurückgezahlt werden 

2 Stellen-Ausschreibungen wurden über den FSK-verteiler verschickt und werden bei 

einigen Fachschaften ausgehangen, AStA Party am 22. oder 23. Juni 

 

4.3. Des FSK-Vorstandes  

Janek: AK FoLa war mäßig gut besuch, es wurde die aktuelle Situation besprochen, 

dass 2 Studierende am Direktorium für Zentrum der Lehrerbildung sitzen und ein Sitz 

muss noch besetzt werden, es soll jemand aus dem FSK entsandt werden. 

- Einmal im Monat eine 2-stündige Sitzung meistens vormittags und es werden 

Prüfungsordnungsfragen für LehrämtlerInnen besprochen 

- Für die nächste Sitzung soll es einen TOP „Entsendung in dieses Gremium“ 

geben 



Nächstes Mal ist „Nachtrags-Haushalts-Sitzung“: Es muss ein Rechenschaftsbericht für 

aktuelle und zukünftige Ausgaben abgegeben werden. Genauere Informationen 

werden per Mail mitgeteilt. 

 

Leo: Treffen mit Wahlvorstand, Finanzvorstand und Öff-Ref bzgl. Werbung zur 

Hochschulwahlen; es soll ein Wettbewerb stattfinden, bei dem Wahlplakate 

entworfen werden sollen, es soll ein Honorar ausgezahlt werden über 200€ 

 

Jule: How-To-Abrechnungen ist fertig und wird per Verteiler verschickt 

 

 

4.4. Aus den Gremien  

Wahlausschuss:  

• FSR (beim studentischen Wahlausschuss) und FBR (beim Zentralen 

Wahlausschuss) LISTEN MÜSSEN AM 3. Mai sowohl digital als auch ausgedruckt 

abgegeben werden 

• Sprechstunden wurden über den FSK Verteiler verschickt 

• Neutrale Wahlwerbung ist geplant 

 

HK-Ini:  

• Vollversammlung der studentischen Hilfskräfte am 3. Mai 

• HK-Wochenende von 4-6 Mai 

 

Kommission Allg. Studienberatung: 

• Die Kommission setzt sich aktuell mit dem BAföG Amt auseinander 

• Es gibt eine 26.6. eine Konferenz bzgl. Vereinfachung des Ablaufs 

• Kritik an MARVIN: Kritik daran, dass teilweise 5 Verwaltungsplattformen manuell 

ausgefüllt werden 

• Konkrete stimmen der Fachschaften sollen per Mail (aberle@students.uni-

marburg.de) geklärt werden 

  

 

5. Vorstellung des Referats für kritische Wissenschaften 

 

Hüseyin: StuPa hat ein bisschen länger gebraucht um sich zu koalieren, 

deshalb hat sich das Referat sehr spät zusammensetzen können. 

Das Referat setzt sich für kritische Wissenschaften ein und möchte bei der 

Organisation von Vorträgen etc. die Fachschaften unterstützen 

 

Alex: wurde nicht ins Referat gewählt, möchte das Referat jedoch trotzdem 

unterstützen und sucht weitere Personen, die das Referat unterstützen 

 

Christian: auch nicht offiziell gewählt, fragen zur Studienordnung können 

besprochen werden 

 

10 Minuten Pause bis 21.30 

 

6. Anträge  

 

Einladung zur Demo gegen die APS. Eine Pressemitteilung findet ihr hier: 

http://noplace.blogsport.de/.  
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Organisiert wird diese Demo u.a. vom No-Place Bündnis. Stupa unterstützt dieses 

Bündnis und es wird gewünscht, dass sich die FSK auch anschließt.  

 

7. Finanzanträge 

 

Keine Anträge 

 

8. Nächster Termin  

 

Nachtragshaushaltssitzung in frühestens 6 Wochen, also am 7.6. -> Termin einstimmig 

angenommen. Ausrichtende Fachschaft: Savigny. 

 

9. Sonstiges  

 

Schließen der Sitzung um 21.45 


